



La encuesta de la gran idea de la OMS: ¡un último impulso!

Queridos colegas:

La Organización Mundial de la Salud está desarrollando su primera estrategia de aprendizaje. La Dra. Gaya Gamhewage, quien dirige el aprendizaje y el desarrollo de capacidades, está muy interesada en incorporar las voces de los trabajadores de salud de primera línea en la estrategia de aprendizaje. Quieren asegurarse de que todos los trabajadores de la salud, pero especialmente aquellos en países de ingresos bajos y medianos participen y que sus ideas se incorporen, para comenzar a abordar las desigualdades en el acceso a la información. Por lo tanto, han creado una encuesta muy corta para que la gente complete, llamada la "Gran Idea". Apoyo sus esfuerzos para ser inclusivos. La fecha límite para completar la encuesta es el próximo 30 de junio de 2020.

Aunque han recibido más de 2,000 respuestas, están pidiendo un esfuerzo más para llegar a más personas con la encuesta.